

## Continúa en 'veremos' el empréstito de Othón P. Blanco

Las calificaciones otorgadas sobre la calidad crediticia del municipio ponen en duda que el dinero finalmente llegue.



Representantes del Ayuntamiento capitalino viajaron a la Ciudad de México para analizar las condiciones del empréstito. (Harold Alcocer/SIPSE)

Paloma Wong/SIPSE

CHETUMAL, Q. Roo.- Las calificaciones otorgadas por consultoras privadas al municipio de **Othón P. Blanco** sobre su [calidad crediticia](#) son una muestra de los problemas por los que atraviesa. Pese a ello, las autoridades municipales se muestran confiadas en que el dinero del [empréstito](#) finalmente llegará, aunque no saben cuándo; se habla de un plazo de 15 días.

Una comisión del Ayuntamiento integrada por el presidente municipal, **Carlos Mario Villanueva Tenorio**, el tesorero del municipio, César Euán Tun, así como Pablo Jesús Moreno Povedano y Alejandro Castillo Aguilar, síndico y regidor, respectivamente, ha partido al centro del país para sostener una reunión con representantes de las bancas privadas, a fin de analizar las condiciones y requisitos que le solicitan a las autoridades municipales para el otorgamiento del mismo.

“Vamos a viajar a México para ver las condiciones que nos autorizaron, estamos viendo ese proceso, pero todos sabemos la condición del municipio de Othón P. Blanco, por lo que tenemos que cumplir ciertos requisitos bastante especiales y son los que vamos a abordar”, comentó César Euán Tun.

El retraso de la autorización del préstamo por 272 millones de pesos de la banca privada, deriva de la calificación otorgada a principios del año por las calificadoras **Fitch Ratings** y **HR Ratings**, en la cual registran una baja en la calidad crediticia del municipio de “**BBB positiva**” a “**BBB negativa**”, lo que significa que el Ayuntamiento ofrece una moderada seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda.